

Leonberg

GIS für Stadt und Werke

[09.07.2008] Stadtverwaltung und Stadtwerke Leonberg vereinheitlichen das Geodaten-Management und bringen GIS und CAD unter einen Hut.

Nach einem intensiven Auswahlverfahren haben sich Stadt und Stadtwerke Leonberg für die Infrastrukturlösung Topobase des GIS- und CAD-Spezialisten Autodesk entschieden. Nach Angaben des Unternehmens waren die Flexibilität und Offenheit der Software ausschlaggebend für die Entscheidung der baden-württembergischen Kommune. Außerdem bot sich die Chance, das Geografische Informationssystem und die bereits vorhandenen CAD-Lösungen auf der Basis von AutoCAD zu integrieren. Autodesk bezeichnete es als willkommene Herausforderung, viele Beteiligte und unterschiedlichste Anforderungen miteinander in Einklang zu bringen. Mit den integrierten CAD- und GIS-Lösungen werde Leonberg die gesamte Infrastruktur kontrollieren können.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, Leonberg, Autodesk, Topobase, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS)